

Madeco by Nexans se adjudica contrato para abastecer soluciones de cableado a proyecto fotovoltaico en Antofagasta

NOTA DE PRENSA

- **Madeco by Nexans proveerá 1,595 km de cables, para la interconexión de paneles solares, al proyecto fotovoltaico Finis Terrae Extensión.**
- **Este proyecto estima una producción anual equivalente al consumo de 190 mil hogares.**

Santiago de Chile, noviembre del 2021 – Madeco by Nexans da un importante paso en el objetivo del grupo de aportar productos y servicios innovadores para dar soluciones a los desafíos que implica electrificar el futuro, promoviendo la transición hacia energías renovables. Es así como, Enel Green Power y GES, principal contratista del proyecto, depositan la confianza en el grupo francés para el suministro de 1595 km de cables eléctricos para la interconexión de los paneles solares del proyecto fotovoltaico Finis Terrae Extensión, en Antofagasta.

Con este importante trabajo realizado, la compañía refuerza su presencia en el segmento de Energías Renovables No Convencionales (ERNCD) de rápido crecimiento en el país y el mundo, en línea con el desafío del grupo de combatir el cambio climático.

“El mayor beneficio para el cliente es disponer de un cable especialmente diseñado para la aplicación, con un tiempo de entrega *fast track*”, explica Miguel Fernández, Gerente Comercial en Nexans, precisando que la compañía puede aportar mucho en este desafío, “pues posee una amplia gama de productos y servicios innovadores asociados a este tipo de proyectos, tales como cables especializados, conectores y *trackers*, solo por mencionar algunos”.

Proyecto fotovoltaico

Finis Terrae es un parque solar fotovoltaico dividido en dos etapas. A través de esta segunda fase se busca incrementar la potencia instalada en 126 MW, para alcanzar un total de 286 MW. Está localizado en la Región de Antofagasta y se estima una producción anual de 389 GWH, equivalente al consumo de 190 mil hogares.

Al entrar en plena operación Finis Terrae Extensión, permitirá evitar la emisión de 162.800 de dióxido de carbono al año, con lo cual se contribuye al desafío de Nexans de reducir la huella de carbono a nivel global.

Actualmente en Chile hay una gran cantidad de proyectos fotovoltaicos declarados en construcción, los cuales suman más de 3,3 GW de potencia y corresponden aproximadamente a el 66% de las iniciativas en generación declaradas en esta etapa. A futuro se espera que estos proyectos sigan aumentando, pues la meta del gobierno es alcanzar el 100% de energías limpias al 2050.

Nexans posee una amplia gama de productos y servicios innovadores asociados a este tipo de proyectos, tales como cables especializados, conectores y *trackers*.

Madeco by Nexans es una empresa con 75 años de historia en el mercado chileno, produciendo cables de cobre y dándole valor agregado al principal producto de exportación chileno.

Sobre Nexans

Durante más de un siglo, Nexans ha desempeñado un papel crucial en la electrificación del planeta y se ha comprometido a electrificar el futuro. Con alrededor de 25.000 personas en 38 países, el Grupo lidera el camino hacia el nuevo mundo de la electrificación: seguro, sostenible, renovable, descarbonizado y accesible para todos. En 2020, Nexans generó 5.700 millones de euros en ventas estándar.

El Grupo es líder en el diseño y fabricación de sistemas y servicios de cableado en cuatro áreas comerciales: Edificación y Territorios, Alta Tensión & Proyectos, Industria & Soluciones y Telecomunicaciones y Data. Nexans es la primera empresa de su industria en crear una Fundación que respalda iniciativas sostenibles que brindan acceso a la energía a comunidades desfavorecidas en todo el mundo. El Grupo se comprometió a contribuir a la neutralidad de carbono para 2030.

Nexans. Electrificamos el Futuro.

Nexans lista en Euronext Paris, compartimento A.

Para más información, por favor visitar www.nexans.com

Contacto:

Comunicaciones Externas

Luciana Ormeño

Tel.: + 51 997 419 814

Luciana.ormeno@nexans.com

Vanessa Antenucci

Vanessa.antenucci@nexans.com